

Forums pour l'entourage

Conjoint qui boit je ne c'est plus quoi faire

Par Profil supprimé Posté le 09/02/2020 à 21h07

Bonjour Je suis en couple depuis 3 ans avec mon conjoint, nous nous connaissons depuis 10 ans. Nous avons eu un bébé qui a 6 mois.

Depuis 3 ans Il boit tous les jours de la bière il boit 2h après s'être levé des bières fortes à 8 degrés et 5 par jour. Il me dit que ça ne regarde que lui que c'est sa santé que ça ne m'impacte en rien. Sauf que tous les jours ça devient lourd. Moi aussi avant, je buvais l'apéro occasionnellement mais ça fait 2 ans que je ne peux plus boire un verre d'alcool car ça me dégoûte de le voir faire tous les jours. Quand j'étais enceinte, il me disait quand le bébé sera là, ça sera différent, je vais me calmer. Il m'a toujours fait des promesses de diminuer sa consommation. Il a travaillé pendant 2 mois dans une entreprise même au travail et l'emmener une bouteille d'eau vide avec de la bière dedans pour sa pause alors qu'il buvait une bière avant d'y aller pour calmer les tremblements.. Mais au final pas d'efforts. Où 2 jours ce qui est peu pour arrêter définitivement tous les jours. Il ne veut pas se faire aider. Il dit qu'il est comme plein de français qui boit un canon tous les jours. Je ne sais plus comment réagir. Il ne travaille pas. Tu n'as pas de salaire. Et prend ma carte sans me dire pour aller acheter ses bières. Bien sûr, je ne peux rien dire sinon c'est les insultes et il peut être violent. Quand il n'a pas ce qu'il veut.